



Un nouveau nom pour le quart d'heure de lecture !

publié le 20/10/2019 - mis à jour le 03/10/2020

Descriptif :

Quel nom a été choisi par le comité du quart d'heure de lecture ? C'est à découvrir ici...

Du 10 au 17 octobre, le collège Marcel Pagnol s'est lancé dans la recherche d'un nouveau nom pour son quart d'heure de lecture quotidien.

Dix-sept élèves Ambassadeurs du quart d'heure, volontaires et motivés, sont passés dans toutes les classes du collège pour susciter l'imagination des élèves et recueillir leurs propositions.

Grâce à leurs efforts et à leur dynamisme, plus de 60 propositions ont été exprimées !

Une première sélection a ensuite été réalisée afin de ne retenir que 17 noms pour le vote final.

Enfin, le jeudi 17 octobre, le comité organisateur composé d'élèves et d'adultes volontaires de l'établissement s'est réuni au CDI pour exprimer son choix définitif. Lors du dépouillement, un *quatuor* de tête s'est très vite détaché, et au terme d'un vote extrêmement serré, le comité a finalement élu...

LE TEMPS D'UN CHAPITRE !

Un grand bravo à Jonas (élève de 3eA), dont l'idée simple et ingénieuse a su remporter le maximum de suffrages ! Nous remercions aussi tous les élèves du collège qui ont proposé leurs idées originales, et adressons un remerciement spécial aux élèves Ambassadeurs qui se sont impliqués avec un très grand sérieux dans leur mission.

Rendez-vous maintenant en novembre avec Madame Geoffroy, professeure d'Arts Plastiques, pour l'étape 2 : la création d'un logo, inspiré par le nouveau nom choisi...

Et n'oublions pas que **Le Temps d'un Chapitre**, c'est aussi pendant les vacances : alors en famille ou entre amis, n'hésitez pas à consacrer quotidiennement 15 minutes (ou plus) à vos lectures en cours !

